

150	UTBM service communication	Le monde informatique	31 mai 2013
		Communiqué	Défi H - informatique - Fleur Pellerin

Le trophée du Défi H 2013 a été remis sous le haut patronage de Madame Fleur Pellerin

Paris, 31 mai 2013

Sogeti France, l'un des leaders des services informatiques et d'ingénierie de proximité, filiale à 100% du groupe Capgemini, met l'innovation au service de l'intégration professionnelle, en partenariat avec Le Monde Informatique. La deuxième édition du Défi H, sous le haut patronage de Fleur Pellerin, Ministre déléguée chargée des Petites et moyennes entreprises, de l'Innovation et de l'Economie numérique, s'est achevée, hier jeudi 30 mai avec succès, au Collège de France.

Le Défi H est un concours technologique destiné aux étudiants des grandes écoles informatiques. Il place l'innovation au service du handicap. Il est organisé par Sogeti et Le Monde Informatique, en partenariat avec 5 associations : le réseau associatif Cochlear, l'Association EXECO, l'Association Guinot, l'Institut Médico Educatif Saint André basé à Cernay dans le Haut-Rhin, l'Association Le Fil d'Ariane.

« Je suis fière d'accorder mon haut patronage au Défi H, trophée de l'innovation destiné aux étudiants qui construiront demain une société plus juste et plus solidaire. Ces talents doivent continuer de nourrir leur passion et de développer leurs compétences dans le numérique pour proposer des solutions innovantes qui jouent un rôle clé pour mieux vivre, et interagir au service du lien social », témoigne Fleur Pellerin, Ministre déléguée auprès du ministre du Redressement productif, chargée des Petites et moyennes entreprises, de l'Innovation et de l'Economie numérique.

En présence de Serge Haroche, prix Nobel de physique 2012, administrateur du Collège de France et médaillé d'or du CNRS en 2009, le Défi H a récompensé 3 équipes :

1) Prix Trophée DEFI H 2013 remporté par l'équipe WIM de l'ECE (Paris).

Le Projet WIM, en partenariat avec l'association Guinot (association pour améliorer l'accès des aveugles et des malvoyants) aide les collaborateurs en situation de handicap à devenir plus autonomes dans leurs déplacements au sein de l'entreprise.

2) Prix innovation décerné à l'équipe Armind de Polytech Grenoble Sud Est avec EXECO.

Armind est un projet dédié à l'assistance de personnes en situation de handicap moteur à l'aide d'un bras robotisé commandé par un casque neuronal.

3) Prix spécial du jury 2013 pour l'équipe ContAACT de SUPINFO Strasbourg Est. Le projet ContAACT avec l'Institut Médico Educatif Saint André basé à Cernay dans le Haut-Rhin.

ContAACT est un logiciel de Communication Alternative et Améliorée (CAA), qui régit un ensemble de techniques d'interventions pour améliorer le langage oral de l'enfant en utilisant plusieurs canaux comme le geste, le symbole et l'écrit.

« La deuxième édition du Défi H, axée sur l'innovation, la solidarité et l'audace, offre aux étudiants l'occasion d'apprendre à mettre en œuvre des projets innovants au service des utilisateurs. Pour Sogeti, c'est aussi le moyen de détecter de nouveaux talents » ajoute Christophe Bonnard, Directeur Général de Sogeti France.

Les partenaires 2013

- L'ADAPT (<http://www.ladapt.net/>)
- EXECO (<http://www.execo-france.fr/index.php>)
- TREMLIN – Études, Handicap, Entreprises (www.tremplin-handicap.fr)
- UTBM (<http://www.utbm.fr/>)

Sogeti France et Le Monde Informatique donnent le coup d'envoi de la 3^{ème} édition du Défi H. Les étudiants qui souhaitent concourir devront déposer leurs dossiers de candidature à partir du 16 septembre 2013.

Pour toute information, connectez-vous sur www.defih.com